



REVUE DU MOIS

✱ Le bruit qui s'est fait autour des billets de banque de cinq cents francs restera le fait capital du mois. Élections municipales, crainte de coup d'État, rumeurs de guerre, tout s'est effacé devant la question autrement importante du billet vrai et du billet faux, du remboursement ou du refus de payer.

Le mouvement a gagné ceux-là mêmes — et ils se nomment légion — qui n'ont que des rapports tout platoniques avec la Banque de France et qui n'ont jamais vu de billets de cinq cents francs que dans leurs rêves — et encore rarement, car on rêve plutôt de billets de mille.

L'industrie humaine était fière d'avoir créé ce merveilleux instrument d'échange, si simple, si léger, si commode, supprimant les transports onéreux et la manipulation barbare des métaux. Soudain, un faussaire habile vient jeter le discrédit sur ce signe perfectionné de la valeur et prouver une fois de plus qu'il n'y aura jamais rien de parfait en ce monde !

✱ Les élections municipales ont fait quelques heureux et beaucoup de mécontents, par la raison qu'il y avait, comme toujours, beaucoup d'appelés et peu d'élus.